



学校通信

のりまつ

学校教育目標

心豊かで自ら学び、たくましく生きる子どもの育成
くやさしく かしく たくましく

平成 27 年 11 月号 校長 丸山 裕司

ご声援ありがとうございました！

10月30日、31日に学習発表会を開催いたしました。30日は全校児童の前で、31日はたくさんの保護者の皆様や地域の皆様に観覧いただく中、子どもたちは一生懸命に劇や器楽合奏等に力を発揮しました。

この学習発表会は、子ども一人一人が大きな舞台でたくさんの観客の中で演技・演奏することを通して、表現する喜びを味わうとともに、他学年のがんばりやよさをみんなで味わい認め合うという価値があります。

当日子どもたちはとても緊張したことと思いますが、このような経験の積み重ねが表現力の育成に繋がっていきます。



稲作体験学習（5年生）

10月15日、5年生が稲作体験学習を行いました。1学期同様、則松小OBの立石さんやJAの皆様にご協力をいただいて、1学期に田植えをした田んぼにおいて稲刈りを行いました。短い時間でしたが、子どもたちにとっては貴重な体験ができました。

この稲作体験学習は、本校が伝統的にさせていただいている行事です。これからもお願いできればと思っています。



のりまつ学級の学習紹介

のりまつ学級では様々な体験的学習を行っています。10月16日には八幡西区特別支援学級の風船バレーボール大会に参加しました。今年は八枝小の友達とチームを組み、みんなでゲームを楽しみました。28日には戸畑まで合同作品展見学に行きました。作品展見学とともに、JRの切符を自分で買って改札を通ったり、飛幡八幡宮見学や買い物体験などをしたりしました。



校区秋祭りに折尾神楽クラブが出演

10月25日、則松校区秋祭りが則松市民センターで行われ、本校の折尾神楽クラブから4名の児童が出演しました。この折尾神楽クラブは、保存会の方にご指導をいただいてもう20年以上続いているクラブです。当日は、保存会の方の奏に合わせて汐祓い（しおはらい）を舞いました。本格的な衣装をまとい立派な舞いでした。



11月の行事予定

- 4日（水） 連合音楽会（4年）折尾東小
- 5日（木） 委員会活動
- 7日（土） のりまつフェスタ
- 10日（火） 交通安全教室（1年）、朝のあいさつ運動
- 11日（水） 就学時健康診断
- 12日（木） スクール救命士（6年）社会科見学（3年）クラブ活動
- 13日（金） 避難訓練
- 17日（火） 自転車教室（3年）
- 19日（木） クラブ活動
- 20日（金） 朝のあいさつ運動
- 25日（水） こころの劇場（6年）
- 26日（木） クラブ活動
- 30日（月） 朝のあいさつ運動